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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZT AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 121 del 1010412018

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto : Approvazione verbale seduta del 04/ 04 12018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno DIECI del mese APRILE, alle ore 10,15 ad inizio lavori si

è riunito in Palermo nella sede della II ^ Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto ar,rriso

con prot. n. 582080 del 2910312018, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 11,15 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del0410412018;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Scarlata, Viscuso e Tusa , il risultato è il seguente:

Presenti rì.o 08

Assenti no 02 (I1 Presidente Greco ed il consigliere orilia)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 041042018, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, APProvato e Sottoscritto

Il Presidente
Il Segretario

(Carmelq /arvarà)-
f 'VC*'s'"'U

{satffisav"

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'aibo di questo

Centro Civico dal a tutto il decimo giorno successivo'

Palermo Il Dirigente

(D. ssa Maria Ferreri)

=::::::::::::::::::::=:::::::::::::::::::::::-::::::_-:::::::::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

copia della presente deliber azione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo comune

dal

Palermo Il Segretario Comunale

::::::-_::::::::::::::::__:::::::::::::::::::::::::::::__::::::::::::::=:=
DICIIIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all,Albo Pretorio e all,Albo della Circoscrizione come Sopra

cornbinatodispostodegliartt.34delRegolamentoperilDecentramentoe68

Palermo

certificato, ai sensi del

comma 2 dello Statuto'

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)
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VERBALE DEL 04 APRILE 2018
t 

''1'- ' 'L'anno 20tr8, il giorno 04 del rnese di Aprile si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15;ì1,

Consiglio della II Circoscrizione, in seduta di prosecuzione giusta convocazione a norrna di Regolamento,

deI Presidente Greco prot. 582080 del2910312018 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede [a seduta iI Presidente Greco. Alle ore 10:20 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Verif,rcata la validità

del quorum strutturale, [a seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Ist. Amm.vo Sig. Davide Martinez.

Redige i[verbate il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventirniglia.

I consiglieri Tusa, Marchese e Guaresi affrontano iI serio problema dei nomadi che sostano sia sulla Costa

che in alcune vie della Circoscrizione rendendo i iralti interessati invasi da rifiuti di ogni genere.

In mancanza di controllo da parte delle istituzioni, I'illegalità si espande in maniera selvaggia in ogni angolo

della città, occr"ipando anche spazi destinati alla libera fr-rizione recando degrado e problerr,i igienico-sanitari.

E' ora che in questa cinà si ponga un limite a tutti questi soprusi. Occorre invitare, in aula la Capitaneria di

Porto, la Polizia Municipale e interfacciarsi con loro per capire come risolvere definitivamente questo

problerna che sta degenerando, il territorio è invaso di sacchelti colmi di rifiuti, resti di cibo, bottiglie di vetro

e di plastica ma anche mobili dismessi, tavoli, sedie e resti di braci. E non mancano anche gli escrementi

umani lasciati all'aria aperta. Il consigliere Guaresi ricorda altresi di aver predisposto una nota in cui ha chiesto

l'installazione di new jersey adiacente il ristorante "Campanile D'Oro" per evitare che possano sostare altri

camperisti, a tal proposito ritiene che questo argomento si puo affrontare anche con iI Prefetto.

Il consigliere Scarlata ricorda che i nomadi fanno parte di un insieme di diverse etnie e sono tutelati da una

risoluzione ONU approvata nel 1948, pertanto bisogna dare loro ospitalità. Palermo purtroppo non è attrezzata

per ospitarli, si dovrebbero creare delle aree aLtrezzate dove vi siano dei servizi adeguati per la loro sosta.

Alle ore 10:45 esce il consigliere Marchese.

Anche i consiglieri Orilia e Cardella ritengono che questo argomento molto delicato vada affrontato

attentamente e il consigliere Cardella suggerisce che i nomadi dovrebbero essere educati in quanto a volte non

si comportano in modo consono.

ll Presidente Greco informa iconsiglieri che è arrivato il nuovo Commissario all'IRSAP, pertanto è sua

intenzione recarvisi anche con i consiglieri e discutere della tematica ricadente in via Pecoraino, sperando che

questa problematica si possa risolvere def,rnitivamente.

Il Vice Presidente Savoca concorda con quanto detto dal consigliere Scarlata, ogni essere umano ha diritto

alla vita e alla libertà. Esistono due tipi di nomadi quelli transitori che possono sostare solo per tre giorni e

quelli stanziali che possono restare per sempre. Cio non toglie che devono comportarsi in modo civile e non

fare razzie come purtroppo alcuni sono abituati a fare. Anche loro devono rispettare le regole.

L'Amministrazione dovrebbe trovare per loro un'area attrezzata con tutti i confort.



Alle ore 11:18 esce il consigliere Grilia.

ll Presidente Greco chiude la discussione generale e propone la nomina degli scrutatori i consiglieri Cardella,

Scarlata e Tusa. {i consiglio approva all'unanimità.

Si passa al [[{ punto iscrifto all'OdG: Afti Ispettivi.

ll consigiiere Guaresi chiede il prelievo della rnozione a sua firma prot. n.236143 del 16.03.2018 iscritta

all'OdG e il consigiio approva.

S i dà lettura della mozione prot. n. 236143 avente per oggefto: "Rifacirnento manto stradale ín vía MlIazzo"

e il consigtriere Guaresi la legge e descrive softolineando che i residenti lamentano la pavimentazione

forteme nte dissestata e mostra anche le loto allegate che evidenziano la situazione sopra citala.

I1 consigliere Serio ricorda che 4 mesi la ha presenta-to una mozione di pari oggelto che il consiglio ha già

votato favorevolmente, pertanto ritiene che votarla sia spreco di denaro pubblico.

Si apre un ampio dibanito in cui diversi consiglieri (Scarlata, Cardeila, Viscuso e Savoca) ritengoro che

bisogna trovare un sistema per evitare qhe si facciano mozioni similari e capire aitresì qu4ndo si puo

ripresentare una mozione analoga, occoffe innanzitutto trovare un'etica da seguire valida per tulto il consiglio.

ll Presidente Greco concorda che bisogna trovare una soluzione e adeguarsi tuni a seguire una stessa ottica e

in ogni caso la mozione che si ripresenta serye a sollecitare la risoluzione del problema. Inoltre sostiene che

le mozioni, qualora concernano argomenti uguali, analoghi o connessi, possono essere cofirmate dai

consiglieri che li hanno presenlati.

Alle ore 12:S0 esce ii consigliere Serio"

Il Presidente passa alla votazione delia mozione che viene approvato per appello nominale con il seguente

esito: 4 voti di astensione (Cardeila, Savoca, Scarlata e Viscuso) 3 voti favorevoli (Guaresi, Tusa e Greco)

alle ore 12:15. Risultano assenti alla votazione i consiglieri Marchese, Orilia e Serio.

Il Presidente Greco si dispiace della diatriba che è nata in consiglio, auspica che in futuro durante le votazioni

di atti politici non si verifichino polemiche che rallentino il lavoro delConsiglio

Alle ore 12:15 il consiglio viene dichiarato chiuso

Il Segretario
ljlst. A.ugm.vo Sig. Davide Martinez
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